

Papa Francisco aterriza en Quito al inicio de gira por Suramérica

Autor Administrator

Monday, 06 de July de 2015

Modificado el Sunday, 05 de July de 2015

Durante sus visitas a Quito y Guayaquil se espera que el Papa argentino de 78 años celebre misas multitudinarias y se reúna con el presidente Rafael Correa, religiosos, grupos sociales y académicos

El avión que trasladó al Papa se dispone a aterrizar en el aeropuerto de Quito (AFP)

EL UNIVERSAL

Quito.- El papa Francisco aterrizó este domingo en la capital de Ecuador para iniciar una gira de una semana por Suramérica que también lo llevará por Bolivia y Paraguay.

Durante sus visitas a Quito y Guayaquil se espera que el Papa argentino de 78 años celebre misas multitudinarias y se reúna con el presidente Rafael Correa, religiosos, grupos sociales y académicos, según Reuters.

El avión en el que viaja el Papa, un Airbus A330-200 de la compañía Alitalia, aterizó a las 2.:44 om hora local en el aeropuerto internacional Mariscal Sucre, según Efe.

El Papa pernoctará hoy en Quito y mañana viajará a la ciudad costera de Guayaquil, en el suroeste de Ecuador.

<http://www.eluniversal.com/internacional/150705/papa-francisco-aterriza-en-quito-al-inicio-de-gira-por-suramerica>

